

crédit des "Travaux permanents" "Travaux de macadam" et "Réparations aux travaux permanents" pour être affecté à l'achat de matériel pour les travaux permanents.

—Résolu : Que, dans la formule de soumission pour l'entreprise de l'enlèvement de la neige des trottoirs, dans les quartiers Est, Centre et Ouest, des prix particuliers soient demandés pour le terme d'une année, de trois années et de cinq années.

—Résolu : Que M. M. Griffin, chaîneur, reçoive son salaire de deux semaines sur le mois qui lui a été retenu.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclair, il est

Résolu : De prier l'inspecteur de la Ville de préparer un estimé du coût d'un trottoir permanent en dalles de pierre et goudron sur le côté Ouest de la rue St-Laurent, entre l'avenue des Pins et l'avenue Mont-Royal.

—Une seule soumission ayant été reçue pour l'impression des coupons destinés aux charretiers faisant le service spécial de la neige, il est

Résolu : Que le contrat pour le fourniture et l'impression de 3,000 livrets de coupons pour le service de la neige, (200 billets par livret), suivant le cahier des charges, soit adjugé au seul soumissionnaire, "The Perrault Printing Co.", au prix mentionné dans sa soumission (\$372.00.)

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 16 novembre.

Sont présents : MM. les échevins Robertson, président, Sauvageau, Duquette, Proulx et Walsh.

—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission et demande qu'une lumière soit placée à l'angle des rues Ontario et Forsythe.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

—Soumis et lus divers comptes encourus pour réparations urgentes aux casernes de pompiers, comptes qui ont été approuvés par la sous-commission des Réparations, comme suit :

Jos. Lamarche,	Caserne No. 19	\$58.83
"	"	13	65.00
"	"	11	20.99
"	"	8	380.00
"	"	6	178.65
			<u>\$703.47</u>
Wilfrid Cadieux,	"	1	115.10
M. Cadieux,	"	6	89.30
M. Renaud,	"	3	197.50

Un compte de MM. Hickey & Aubut, pour plomberie à la caserne de pompiers No. 2, est renvoyé à M. l'échevin Sauvageau avec prière de le vérifier et de préparer un rapport.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Chaudières au sujet de l'incommodité causée par la fumée de la "Canada Paint Co."

Déposé aux archives.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Chaudières au sujet des incommodités causées par les escarbilles sortant des fourneaux de la fonderie Amesse, rue Nazareth, et de la fonderie Parker, rue Dalhousie

Déposé aux archives.

—Soumise et lue une résolution de la Commission des Parcs et Traverses au sujet d'un rapport du surintendant Henderson, à l'effet de faire placer deux lumières électriques sur le chemin de la Côte des Neiges.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

—Soumise et lue une requête des réparateurs de fils, employés au département des Alarmes d'incendie, re pardessus d'hiver.

Renvoyée à M. l'échevin Walsh et au surintendant des Alarmes d'incendie.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices au sujet de la caserne de pompiers No. 16.

riation for "Permanent Works, Macadam works and Repairs to permanent works" and for the purchase of material for permanent works.

—Resolved : That in the form of tender for the removal of snow from sidewalks in the East, Centre and West Wards, separate prices be required for a term of one year, of three years, and of five years.

—Resolved : That Mr. M. Griffin, chainman, be paid for two weeks out of the month's salary which was held back from him.

—On motion of Ald. Leclair, it was

Resolved : That the City Surveyor be instructed to prepare an estimate of the cost of a permanent flagstone and coal tar sidewalk on the west side of St. Lawrence street, between Pine Ave. and Mount Royal Ave.

—There being only one tender for the supply of "Snow Special" tickets, it was

Resolved : That the contracts for printing and supplying 3,000 snow ticket books, (200 tickets in each book), according to specification, be awarded to the only tenderer, The Perrault Printing Co., at the price mentioned in their tender for same, i. e. \$372.00.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held on the 16th Nov.

Present :—Aldermen Robertson, chairman, Sauvageau, Duquette, Proulx and Walsh.

—Alderman Bumbray appeared before the Committee and asked that a light be placed corner of Ontario and Forsythe streets.

Referred to the Light Superintendent.

—Submitted and read various accounts for urgent repairs to stations, which were approved by the Sub-Committee on repairs, as follows :

Jos. Lamarche,	No. 19 Station	\$ 58.83
"	" 13	"	65.00
"	" 11	"	20.99
"	" 8	"	380.00
"	" 6	"	178.65
			<u>\$703.47</u>
Wilfrid Cadieux,	" 1	"	115.10
M. Cadieux,	" 6	"	89.30
M. Renaud,	" 3	"	197.50

An account from Hickey & Aubut, for plumbing work at No. 2 Fire station, was referred to Alderman Sauvageau, for examination and report.

—Submitted and read a report from the Boiler Inspector, re smoke nuisance caused by the Canada Paint Co.

Filed of record.

—Submitted and read a report from the Building Inspector, re spark nuisance caused by the Amesse's Foundry, on Nazareth street, and Parker's on Dalhousie street.

Filed on record.

—Submitted and read a resolution from the Parks and Ferries Committee, re a report from Superintendent Henderson asking that two arc lights be placed on Côte des Neiges road.

Referred to the Light Superintendent.

—Submitted and read a petition from the linemen employed in the Fire Alarm department, re winter overcoats.

Referred to Alderman Walsh and the Superintendent of the Fire Alarm Department.

—Submitted and read a report from the Building Inspector, re No. 16 station.